



La artista estará este sábado y domingo en la Feria Arte Mujer mostrando sus obras.

• **Ana Lorena Fernández y una
tendencia moderna**

La naturaleza plasmada en el lienzo

Andrés Soto Solís

colaboradores@prensalibre.co.cr

La colección "Tendencias modernas" es la propuesta de la artista Ana Lorena Fernández, quien con un estilo diferente al del año anterior muestra sus obras. En su colección, encontramos colores tierra, combinados con el plateado y con una técnica catalogada como mixta.

"Ella utiliza varias técnicas, por ejemplo, el espatulado que es el acrílico con el oleo y también lo que es el acrílico con polímero de resina. La fusión de estas busca crear una tendencia moderna, fresca, más contemporánea, que les sirva a parejas jóvenes para decoraciones de departamentos", aseguró la representante de Fernández.

Para ella, la experiencia es increíble y espera con ansias que se den más espacios para el artista nacional. De la misma manera, expresó que como mujeres es una realización personal increíble y como artista también, pues corresponde al recorrido que ha creado durante los años.

"A ella le gustan mucho los temas de la naturaleza y el mar, elementos que le inspiran frescura. Por ejemplo, tiene obras que se llaman: 'Cardumen', 'Vibración' y 'Armonía', donde busca transmitir todos estos elementos que en la naturaleza se fusionan con el agua y colores tierra que forman todo esa maleabilidad que se ve en las obras", adujo su representante.

Al final, aseguró que la aceptación de la gente ha sido positiva y que ha tomado de muy buena manera el cambio hacia lo moderno. El año pasado la artista se mostró con un arte más clásico, pero, según lo afirma su representante, esta vez ha variado.